



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique à l'égard des jeunes

Question écrite n° 83922

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la famille et de la solidarité sur les aides au départ en vacances. En France, près de quatre Français sur dix déclarent ne jamais partir en vacances. Les dernières études sur les vacances des Français indiquent que la moitié d'entre eux ne part pas en vacances cette année, au premier rang desquels de nombreux enfants et adolescents. Avec la crise sociale actuelle, l'augmentation du taux de chômage et la baisse du pouvoir d'achat, les Français se servent du budget vacances comme variable d'ajustement. Au-delà des bienfaits des vacances, repos, culture, échange, découverte, celles-ci constituent un marqueur social fort, et pour nombre d'enfants et d'adolescents ne pas partir en vacances représente une injustice sociale. Il lui demande si elle compte mettre en place des dispositifs d'aide au départ en vacances afin que tous les enfants puissent y avoir accès.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 83922

Rubrique : Jeunes

Ministère interrogé : Famille et solidarité

Ministère attributaire : Solidarités et cohésion sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 juillet 2010, page 7777

Question retirée le : 7 décembre 2010 (Retrait à l'initiative de l'auteur)